



DB Fernverkehr AG

11.08.2015

Wohnheim Hamburg: Endlich Land in Sicht!?!

Die Zustände im Wohnheim Hamburg müssen sich jetzt endlich bessern! Dafür haben die EVG und ihre Betriebsräte gesorgt. Ziel ist, dass der sonst übliche Hotelstandard auch in Hamburg erreicht wird.

Lange hatten die Beschäftigten des Bordservice auf die unhaltbaren Zustände im Wohnheim Hamburg hingewiesen. Ohne Erfolg. Bis die EVG-Betriebsräte den Druck erhöhten: In mehreren Wahlbetrieben haben sie Schichtplanungen abgelehnt, die Übernachtungen in Hamburg beinhalteten. Die Folge: Einigungsstelle.

Dort wurde nun vereinbart, dass der Arbeitgeber verpflichtet wird, die Zustände im Wohnheim Hamburg zu verbessern.

Das zeigt mal wieder: Nur kritisieren, aber Lösungen ablehnen - das führt zu nichts. Wer mitbestimmen will, muss auch mitgestalten! Die EVG und ihre Betriebsräte tun das.

EVG = Wir sind Bordservice!

